

TRAVAUX ORIGINAUX

TRAITEMENT DE LA FIEVRE TYPHOÏDE PAR LA REFRIGERATION CONTINUE DE L'ABDOMEN

Par L.-F. DUBÉ

Notre-Dame-du-Lac, 24 juin 1916

La dothiénentérie est une des nombreuses maladies infectieuses contre laquelle la thérapeutique pathogénique est encore impuissante.

Trop longtemps on a combattu la typhoïde en faisant de la thérapeutique symptomatique, méthode nulle, sinon dangereuse, car elle ne s'occupe pas de seconder l'effort curateur naturel. Elle ne vise qu'une chose, l'état de souffrance et s'efforce à en pallier les éléments capitaux sans aider l'organisme dans son travail de défense et de guérison.

Glénard, un étudiant de Lyon, fait prisonnier par les Allemands (1870) eut l'avantage d'étudier la méthode de Brand et, à son retour à Paris, en fut un ardent vulgarisateur.

Telle qu'appliquée par Brand, néanmoins, elle constitue un simple traitement symptomatique.

Ce n'est que plus tard qu'elle fut élevée au rang d'un traitement vraiment scientifique.

Syphilis
Artério-sclérose, etc.
(Ioduro Enzymes)
Todure sans Todisme

Iodurase de COUTURIEUX
57, Ave. d'Antin, Paris.
en capsules dosées à 50 ctg. d'Iodure et 10 ctg. de Levurine.